

Cérémonie DRAKKAR et OPEX de PERPIGNAN

Le Lundi 23 Octobre 2023

Je terminerai ce rappel historique par l'éloge funèbre prononcé à Beyrouth le 27 octobre 1983 par le Général CANN pour la levée des Corps des Parachutistes tombés au Poste Drakkar sur le perron de la Résidence des Pins

« Officiers, Sous - Officiers, Parachutistes de la 3eme Compagnie du 1er RCP et de la 4eme Compagnie du 9eme RCP. JE VOUS SALUE

Nous étions arrivés ensemble à Beyrouth le mois dernier pour y apporter notre pierre à l'édification de la Paix dans ce Pays meurtri.

Votre Compagnie s'était vu confier le rôle d'occuper le Poste DRAKKAR et à partir de ce Poste de rayonner dans le quartier de JNAH afin d'y protéger les populations.

Rapidement vous vous étiez fait connaître par votre action de présence et votre rigueur, puis vous vous étiez fait apprécier des gens alentour par votre dévouement, votre esprit de justice, votre générosité et votre gentillesse.

Vous effectuiez sans cesse gardes et patrouilles pour la meilleure sauvegarde de tous, la vôtre et celle des familles civiles qui à chacun de vos passages, vous signifiaient leur gratitude.

Comme tous ici vous vous sentiez menacés. Votre Capitaine avait fait prendre pour la nuit des dispositions de sûreté extrêmes, mais vous avez été atteints de plein fouet par un fanatique à l'inimaginable détermination.

Vous n'êtes pas morts en vain : votre sacrifice contribue à la consolidation de la Paix à Beyrouth et rappelle au monde entier que cette consolidation de la Paix est une entreprise toujours difficile et souvent douloureuse.

Nous sommes fiers de vous : existe-t-il en effet plus grande noblesse pour un Soldat que de mettre son Arme, non pas au service de la violence, mais à celui ardu, de la modération.

Au revoir mes chers Parachutistes »

N'oublions donc pas ces 773 militaires français tombés depuis 1962 mais également les nombreux blessés pour le rétablissement de la Paix dans les différentes opérations extérieures effectuées depuis 1964. J'y ajouterai les opérations intérieures car le terme d'attentat résonne douloureusement dans la tête de chacun d'entre nous tant il est d'actualité ces derniers temps sur notre territoire avec, en particulier, le procès des attentats du 13 novembre représentatif d'une idéologie barbare qui s'attaque à nos symboles d'autorité, de liberté, de souveraineté, de culte ou de culture. Nos soldats mais aussi tout ce qui représente l'ordre sont ainsi devenus des cibles dans l'hexagone. Que cette cérémonie soit un hommage rendu à nos morts et un soutien aux blessés et à leurs familles.